TRABAJADORES DE CALL CENTER EN JALISCO

Hallan restos; coinciden con desaparecidos

POR KARLA MÉNDEZ

Corresponsal

ZAPOPAN.- La Fiscalía de Jalisco informó que hay coincidencias físicas entre los cuerpos localizados en una barranca en Zapopan y algunos empleados de call centers reportados como desaparecidos.

La dependencia notificó lo anterior a los familiares de las víctimas en una reunión que sostuvieron la tarde de ayer.

La Fiscalía precisó que aún falta realizar dictámenes en el Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses para confirmar que se trata de los desaparecidos entre el 20 y el 22 de mayo en este municipio.

Las labores de búsqueda en la colonia Mirador Escondido no han concluido. En los últimos días se han localizado 45 bolsas con restos humanos segmentados, lo que complica las labores del forense.



En días recientes, autoridades han hallado al menos 45 bolsas con restos humanos en una barranca en Zapopan.

SUMAN 8 LOS DESAPARECIDOS

Coinciden restos con jóvenes de call center

Excélsion

LA FISCALÍA **DE JALISCO** AFIRMA que ya informaron a los familiares y está a la espera de que funcionarios forenses den su fallo definitivo

POR KARLA MÉNDEZ

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

ZAPOPAN.— La Fiscalía de Jalisco informó que los restos hallados en la barranca en la colonia Mirador Escondido en Zapopan coinciden. de manera preliminar, con las características físicas de algunos de los jóvenes desaparecidos que trabajaban en el supuesto call center.

A través de un comunicado, la Fiscalía indicó que lo anterior se dio a conocer a los familiares y se estará a la espera de que el Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses emita los dictámenes correspondientes que confirmen la identidad de los cuerpos.

Además, informó que la extracción en dicha zona no ha culminado y se seguirá con los trabajos hasta agotar por completo la recolección de indicios, aun en condiciones complejas por la profundidad y la pendiente.

La Fiscalía reiteró su compromiso de continuar con la investigación respecto a la desaparición de los ocho jóvenes, el último de ellos dado a conocer ayer.

Al respecto, a través de un comunicado, la Fiscalía Especial en Personas Desaparecidas (FEPD) tomó conocimiento el pasado miércoles de la desaparición de Juan Antonio, de 34 años. quien fue visto por última vez el pasado 22 de mayo cuando se dirigía a trabajar en el municipio de Zapopan. el octavo cdesaparecido.

Cabe recordar que fue el pasado 23 de mayo cuando se realizó la primera denuncia por la desaparición de jóvenes, se trataba de los hermanos Itzel y Carlos David por hechos suscitados un día antes.

Ese mismo día en la noche, familiares de Carlos Benjamín, refirieron que el joven desapareció desde el 20 de mayo, sin embargo, mencionaron que su ocupación era comerciante en un negocio familiar, sin haber señalado ninguna relación con el call center.

Para el día 24 de mayo se recabaron las denuncias por la desaparición de Arturo y

Después, el día 26 de mayo se denunció la desaparición de Mayra, quien estuvo relacionada con una investigación de fraude en el 2016; dadas sus actividades actuales, se indaga para agotar esta línea de investigación.

Por último, el pasado sábado se recabó denuncia por familiares de Jorge.

VÍNCULOS CON EL CRIMEN

Cabe recordar que el pasado martes, la Secretaría de Seguridad federal dijo que jóvenes desaparecidos en Zapopan, Jalisco, y quienes presuntamente trabajaban en call center, en realidad

laboraban en centros de operaciones donde cometían fraudes inmobiliarios y extorsiones telefónicas.

"No se trata de, digamos, jóvenes que estuvieran en una casa en donde tuvieran permiso para estar trabajando aquí. Primeros indicios (indican que) sí se trata de personas que estaban realizando algún tipo de fraudes inmobiliarios y extorsiones telefónicas de acuerdo al seguimiento de las primeras investigaciones", dijo la secretaria de Seguridad Rosa Icela Rodríguez.

El miércoles, durante los operativos para localizar a los ióvenes fueron localizadas al menos 45 bolsas negras con restos humanos.

Personal especializado de la Fiscalía de Ialisco mantiene un operativo en la colonia Mirador Escondido, en Zapopan, donde fue localizada una fosa clandestina, a una profundidad de 40 metros, en donde se hallaron las bolsas negras con restos humanos.

"Localizamos algunas bolsas con auxilio del Instituto Ialisciense: está Protección Civil de Zapopan, se incorpora también la Comisaría de Zapopan y la Comisaría de Guadalajara, nos están apoyando con el aéreo porque es demasiada accidentada la zona; abajo todavía quedan bolsas con segmentos un poco más grandes", dijo el fiscal del estado, Luis Joaquín Méndez.

El tiscal de Jalisco intormó que en el lugar se encontraron restos del sexo masculino y femenino.

Página: 1,16

\$46,022.24

"Todas las bolsas que encontramos están cerradas v encintadas: encontramos algunos segmentos sobre la barranca, creemos que, cuando fueron depositados o lanzados hacia la misma, la misma dinámica fue desprendiendo la bolsa v algunos segmentos los localizamos así".

Los primeros indicios indican que sí se trata de personas que estaban realizando algún tipo de fraudes inmobiliarios."

ROSA ICELA RODRÍGUEZ TITULAR DE LA SSPC

BOLSAS

han sido encontradas con restos humanos en una barranca de Zapopan, Jalisco.

JÓVENES

desaparecieron los últimos días de mayo en Zapopan, cuando se dirigían a su trabajo.





Excélsior

Sección: Portada, Nacional 2023-06-02 02:52:13

628 cm2

Página: 1,16

\$46,022.24

3/3



Foto: Especial

Autoridades ministeriales continúan trabajando en la barranca de la colonia Mirador Escondido, de Zapopan, para rescatar restos humanos.

